

Im Wettbewerb zu Ehren des 60. Jahrestages der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution steht auch die Vortriebsbrigade W. Ostapow (2. v. r.) auf der Baustelle des künftig größten Energiegiganten Mittelasiens, des Nurek-Wasserkraftwerkes

Foto: ADN-ZB/TASS

meinschaft. Die ökonomischen Fortschritte bilden in immer breiterem Umfange die Grundlage für die stufenweise Verwirklichung der bisher größten sozialpolitischen Programme in der Geschichte der sozialistischen Bruderländer. Denken wir nur an uns, an unsere Deutsche Demokratische Republik. Hier wurden 1976 die Renten und die Mindestbruttolöhne spürbar heraufgesetzt. Der Schwangeren- und Wochenurlaub wurde wesentlich verlängert. Über 150 000 Wohnungen wurden neu gebaut oder modernisiert, womit sich überplanmäßig die Wohnverhältnisse für rund 450000 Bürger verbesserten. Schon am ersten Tag des Jahres 1977 traten weitere sozialpolitische Maßnahmen für 1,2 Millionen Schichtarbeiter in Kraft, und bekanntlich sind weitere soziale Fortschritte in diesem Jahre vorgesehen.

Kein bürgerlicher Politiker, keine bürgerliche Partei kann es wagen, solche konkreten Aussagen über die Zukunft zu machen. So wird für die Bürger unseres sozialistischen Landes Gewißheit: Was der IX. Parteitag beschloß, wird ebenso Wirklichkeit, wie vordem die Beschlüsse unseres VIII. Parteitages!

Entscheidend für unsere Republik ist und bleibt die weitere Festigung Mit der Sowjetunion des engen Bruderbundes mit der Sowjetunion entsprechend dem für immer verbun-Vertrag über Freundschaft, Zusammenarbeit und gegenseitigen Bei- den stand vom 7. Oktober 1975, die immer engere Verflechtung der Volkswirtschaften beider Länder und die Annäherung unserer sozialistischen Nationen. Insgesamt gesehen, erstarkt unsere sozialistische Gemeinschaft.

Die ökonomischen und sozialpolitischen Erfolge der Bruderländer, die Entwicklung der sozialistischen Demokratie, die immer engere Zusammenarbeit unserer Parteien, die Vertiefung der sozialistischen ökonomischen Integration auf der Grundlage der von der XXX. itGW-Tagung im Juli 1976 in Berlin gefaßten Beschlüsse, die Vervollkommnung der politischen und militärischen Zusammenarbeit im lahmen des Warschauer Vertrages entsprechend den Beschlüssen der Bukarester Tagung vom November 1976 - alles das sind wichtige Faktoren für das Erstarken des Weltsozialismus. Das sind die ent-